

La contribution de Radio Havane Cuba au développement de l'Espéranto est mise en exergue



ESPERANTO IDIOMA INTERNACIONAL

La Havane, 19 novembre, (RHC).- Des membres de l'Association cubaine d'Espéranto, ont mis l'accent, à la veille du 6è Congrès, sur les apports de Radio Havane Cuba au développement de cette langue.

Le docteur Alberto Fernandez, président de l'Institution a signalé:

« Sans aucun doute, il y a deux grands acquis du travail de ces 35 ans avec l'Espéranto à Cuba qu'il faut citer. Nous devons parler des émissions hebdomadaires en ondes courtes de Radio Havane, qui ont une page internet aussi et les publications de la maison d'édition José Martí de l'Institut cubain du livre.

Dans le cas de Radio Havane il arrive une chose intéressante. L'internet a pratiquement délogé toutes les émissions ondes courtes dans le monde, cependant à Radio Havane, nous avons toujours une émission d'Espéranto en onde courtes. »

Juan Ramón Rodríguez, l'Historien de l'Association s'est référé aux émissions d'Espéranto

« Les émissions se maintiennent jusqu'à présent sans changements. Elles sont écoutées dans le monde entier. L'apport de votre station pour le développement du mouvement autour de l'Espéranto est significatif, notamment à Cuba et en Amérique Latine. Les émissions de Radio Havane Cuba sont celles qui ont le plus grand nombre d'auditeurs dans le monde. L'équipe qui y travaille a un niveau linguistique élevé. Ces programmes donnent des nouvelles de l'actualité cubaine et internationale avec un niveau excellent de traduction. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/76385-la-contribucion-de-radio-havane-cuba-au-developpement-de-lesperanto-est-mise-en-exergue>



Radio Habana Cuba